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MEMORANDUM SOBRE GENDARMELIIA. 

PRESIDENCIAL 

Santiago, 24 de Junio de 1990.- 

Mile o  Iiihoviil-f'‘vo vi 

A SU EÁcelencia 
Don Patricio Aylwin A 
Pre se nte • 

Atención de Don Marcelo Zapata. 

1.- Es importante que la D.0 tenga al funcionario que 
se desempeae como Jefe del Personal. No debe olvi-
darse que en este gremio, en los tiempos de la an-
tigua democracia todos los dirigentes eran D.C. 

Eg decir, hay una tradición democráta cristiiana en 
el bervicio. 

Además, con el tiempo habrá que aumentar la Planta 
pues la población penal aumentó en un 1006/0en 16 años. 

Se puede ayudar a mucha gente por esta vía. 

2.- Sp  nombró un Sub Director del PADREA, partido que 
nunca logró elegir un dirigente ni en la Asocia-
ción ni en la Mutualidad, aunque el mejor Director 
que tuvimos fué Don Luis M'nchel.' 

El otro Sub Director es un D.C. que cuenta que es muy 
amigo de Don Hugo Rosende y socio de oficina. Lo pri-
mero lo acaba de contar a los alumnos de un Seminario 
que se hizo la semana pasada.i 

3.- El Señor Director nombró a un señor llamado Benjamín 
Nuñez como Director de la Escuela Técnica. Previo a 
la designación le pidió que se inscribiera en el PPD. 
Así lo hizo. T,do esto es comprobable. 

Ahora el Director quiere nombrar a un Señor llamado 
Luis Gajardo como Jefe del Personal que también es 
socialista del PD. Durante la campaña no lo Vimos nunca 
ni sabemos por quien votó. Era un funcionario adminis-
trativo de Prisiones antes.' 

4.- Eq  decirses fundamental para la D.0 que nombre un camara-
da como Jefe del Personal que podría ser Don Jorle Fer-
nández funcionario de Contraloría. E D.C. y gano pres-
tigio en el Servicio donde fué funcionario. Además el 
Director le ofreció cargos y luego olvidó lo que ofreció.' 

5.- No tenemos ni un solo Jefe de Departamento D.C. en 
circunstancias que somos mayoría en el personal de abajo 
que conforma la inmensa mayoría. Yo en una elección que 
se hizo hace un mes en el Círculo en Retiro donde tam- 
bién hay personal en actividad de 1000votos saqué 800 
sin propaganda alguna y sin siquiera haber logrado 
que se nos diaren los dowicilios de los sociosli E>to 
luego de casi 18 años.Ful como Director pues no tengo tiem- 
po. 
Solo pedimos esto que no es nada. Si no es posible nom- 
brar al Sr Fernand z que se nom ase a otro D.0 de afuere 
pero que tenga sensibilidad social. Es decir, que no 
sea frío y que hubiere conocido las persecusiones etc. 
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